

CARTAS

## Aspirantes a médicos

22.07.2008 - Magdalena Guerrero.

Sr. Director de IDEAL: Le agradecería que publicara esta carta y que a través de Ud. llegara a 3.435 jóvenes, (3.688 aspirantes a cursar la carrera de Medicina en la [Universidad de Granada](#), menos 253 plazas que se han ofertado) entre los que se encuentra mi sobrina Elena, que tenían aspiraciones a ser médicos.

En su diario del 19 de julio de 2008, publican ustedes un artículo titulado 'Medicina tiene una lista de espera de 3.688 alumnos' y a ello me quiero referir.

Elena es hija de médicos granadinos, y tanto su padre como su madre cursaron su carrera en la avenida de Madrid de nuestra ciudad. Quizás por esto y por el ambiente en el que ha vivido, desde muy pronto estuvo motivada y tuvo claro que quería ser médico, prometiéndose hacer una buena carrera, lo que planteaba con mucha ilusión y proponiéndose elevadas metas. Cursó sus estudios de Primaria, ESO y Bachiller con calificaciones de 9 y 10; pero al llegar a Selectividad, ha bajado la nota en inglés y su puntuación media es de 8'20, lo que no le permite acceder a ninguna Facultad de Medicina andaluza; por lo que es una de los que ustedes dicen: Muchos no tendrán plaza en el próximo curso.

A todos esos jóvenes llenos de ilusiones que tenían fijadas sus metas, que han trabajado para alcanzarlas y que las circunstancias les dan el primer palo, les deseo que la vida les ofrezca caminos alternativos para que sean felices, que en definitiva es de lo que se trata.